



Diikuti 1.350 Atlet dari Lima Provinsi di Jawa

Kejuaraan Taekwondo Wali Kota Cup IX di GOR Among Rogo

JOGJA, Radar Jogja - Pengurus Kota (Pengkot) Taekwondo Indonesia (TI) Kota Jogja kembali menggelar Kejuaraan Taekwondo Wali Kota Cup IX di GOR Among Rogo. Kejuaraan dilaksanakan dua hari mulai kemarin (27/12) hingga Rabu (28/12). Agenda rutin tahunan ini diikuti 1.350 peserta dari lima provinsi di Jawa.

Ketua Panitia Pelaksana Wesley Tauntu menjelaskan, kejuaraan juga akan memperebutkan uang pembinaan Rp 30 juta. Uang pembinaan nantinya diberikan kepada juara umum 1, juara umum 2, juara umum 3 serta tim favorit. "Juga kepada semua atlet terbaik di setiap kategori kami akan berikan uang pembinaan dan tropi atlet terbaik," katanya.

Kejuaraan mempertandingkan nomor kyorugi dan poomsae dengan kategori prestasi dan pemula. Wesley mengatakan,



GREGORIUS BRAMANTYO/RADAR JOGJA

CARI BIBIT: Atlet taekwondo bertarung di nomor kyorugi kategori pemula dalam Kejuaraan Taekwondo Wali kota Cup IX 2022 di GOR Among Rogo, kemarin (27/12).

Jogja dalam rangka persiapan Pekan Olahraga Daerah (Porda) tahun ini sebagai bagian dari bahan evaluasi dari tim Kota

Jogja dalam rangka persiapan Pekan Olahraga Daerah (Porda) tahun ini sebagai bagian dari bahan evaluasi dari tim Kota

Pada di Porda 2022 September lalu, Kota Jogja sukses menjadi juara umum untuk cabang olah-

raga taekwondo. "Harapan kami, kegiatan ini dapat terus dilaksanakan dan menjadi suatu hal yang menggembirakan untuk Kota Jogja," tambahnya.

Dari sisi pembinaan, Pengda TI DIJ juga terbantu melalui kegiatan ini untuk bisa mencari bibit atlet yang potensial. Di mana nantinya bisa mendukung untuk ajang kualifikasi PON maupun PON Aceh dan Sumatera Utara 2024 mendatang.

"Tentu bersinergi dengan program taekwondo Provinsi DIJ, di mana di provinsi sudah mempersiapkan atau mencari bibit-bibit atlet yang nantinya akan dipersiapkan pada babak kualifikasi PON dan PON 2024," jelas Wesley.

Ia menambahkan, kejuaraan ini berefek kepada atlet-atlet DIJ sebagai bahan evaluasi. Dia berharap hasil dari kejuaraan ini juga menjadi bagian evaluasi dari taekwondo Kota Jogja dan Pengda TI DIJ guna mencari bibit-bibit atlet yang nantinya dipersiapkan untuk mengikuti event-event nasional. (cr5/laz/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005